



ねんどうじぎょうしょうかい 2008年度事業紹介

4月20日(日)サニープレイス座間において星野市長、伊澤市議会議員、山本県議会議員御来席のもと、第17回座間市国際交流協会総会が開催されました。ここで2007年度の協会活動の事業報告、決算報告、や2008年度の事業計画、予算について話し合いが行われました。



平成20年度の主な事業

国際親善スピーチ交流会

9月に開催する予定です。市民と座間市在住の外国籍の方々がスピーチを通じて交流します。日本人は外国語で外国人は日本語でそれぞれ思っていること、体験談を5分間程度のスピーチで発表します。皆様のご参加をお待ちしております。



座間市民ふるさとまつりへの参加

毎年行われる座間市民ふるさとまつりに参加します。まつりを盛り上げるのと協会の宣伝活動の両方の目的があります。外国人会員のお国料理の販売やパフォーマンス等楽しいイベントがいっぱいあります。



国際親善交流パーティー

10月19日開催予定です。歌あり踊りありの楽しいパーティーです。特に今年はカラオケに力を入れます。会場を埋める各国の料理は圧巻です。ぜひいらしてください。パフォーマンス参加も大歓迎です。



国際親善スポーツ交流 (市からの受託事業)

スポーツを通じた国際交流として座間市の外国籍住民の方々と親善交流を図ります。色々なイベントを4回程度計画しています。

文化団体交流 (市からの受託事業)

スマーナ市等の外国の団体と児童生徒の作品や各種団体の作品を交換し交流を図ります

各委員会の事業

五つの委員会が主催する様々なイベントがあります。

- ・ 交流専門委員会
 - インターナショナルクッキング(年2回)
 - ニュースポーツによる交流 (1回)
- ・ 通訳・翻訳専門委員会
 - 初級中国語講座を計画中
- ・ 日本語専門委員会
 - 見学会、親睦会
 - 日本語教育新人ボランティア養成講座の開設
- ・ ホストファミリー専門委員会
 - 潮干狩りで交流 (6月8日 済)
 - ハイキングで交流
 - お花見パーティー
- ・ 広報専門委員会
 - この会報を発行します



たのスポーツを楽しむ

2月23日(土) 座間市立体育館で、国際交流 球技大会が行われた。うす寒い日だったにもかかわらず、午前9時には46名もの参加者が参集。まずドッジボールが始まり、競技者の一挙一動には歓声が。続いてソフトバレーへと。珍プレー・好プレーも続出。そのたびに拍手が。最後はストラックアウトとの競技で、数字版に向けテニスボールを投げ当てるもの。ここでも当てるたびに大きな拍手が。後は軽食タイムでリラックス。歓談を楽しむ面々の姿があった。



こうりゅうすもう にちたいけん スポーツ交流相撲1日体験

3月15日土曜日、朝8時30分座間市役所ロタリーに日本人小学生15名と付き添いの方、スタッフと合わせて25名、そしてキャンプ座間よりやはり小学生、付き添い、スタッフと合わせて25名、総計50名集合、大型バス2台にて南足柄市の市民体育センターに向いました。約1時間後同地に到着、南足柄市金太郎相撲連盟の皆様のお世話になり、まわしを着けたりしました。同市の市長・教育長の歓迎の挨拶と記念のTシャツを頂いた後、岸田先生のご指導により、相撲のしきたり、礼儀のお話があり、念入りな準備体操後、すり足等の稽古や取り組み等いただき、とても興奮した時を過ごしました。その後ちゃんこ鍋をご馳走になり充実した相撲1日体験の時を過ごさせて頂くことができました。お世話になった南足柄市金太郎相撲連盟の皆様、本当にありがとうございました。

